

Presidenta es recibida con esquinazo en el Palacio de La Moneda

18 SEP 2016



Esta tarde, en el Patio de Los Cañones del Palacio de La Moneda, la Jefa de Estado Michelle Bachelet, tras participar en el Te Deum Ecuménico de Acción de Gracias, fue recibida con un esquinazo del grupo Ventisquero, conformado por miembros de Presidencia.

En la jornada, la Presidenta dijo que “hoy día, en que nuestra patria cumple 206 años, este 18 de septiembre del 2016, junto a todos los Poderes del Estado, quisiera sumarme al llamado que ha hecho hoy día en la Catedral, Monseñor Ezzati, para que podamos todos construir esa patria donde todos quepamos, donde todos podamos estar”.

En este contexto, afirmó que “esa patria digna, esa patria solidaria, esa patria que asegure educación de calidad, pensiones más justas, salud de calidad. En fin, tantas cosas que nuestra patria necesita y para lo cual estamos trabajando. Mi llamado, entonces, es a trabajar juntos para que esta patria, esta patria que hoy día celebramos, donde todos estamos, pueda ser cada día mejor para cada uno de sus habitantes. Terminó solamente diciendo ¡Viva Chile!”.